
A pesar del tremendo frío, las

procesiones de Semana Santa fueron

seguidas por cientos de personas

La Junta de Cofradías considera que ha quedado más

que demostrado que la fiesta de Guadalajara merece

la declaración de Interés Turístico Regional. Pág. 8

El Sagrado Corazón

impartirá los

bachilleratos LOGSE

Este nivel de enseñanza

se comenzará a aplicar el

próximo curso. Pág. 7

Las empresas del polígono del Henares

solicitan una mejora de las vías de

comunicación

En su ronda de visitas a las empresas de la capital, el

PSOE propone a los empresarios la creación de una

asociación para luchar por sus intereses. Pág. 6
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UGT elegirá su nueva Comisión Ejecutiva
Provincial en el Congreso del próximo sábado

Seis concejales

prestan
declaración

en los juzgados
hoy jueves

La candidatura de Serrano cuenta con el apoyo de las federaciones más fuertes

Para testificar por una

denuncia del alcalde

contra el portavoz
del PSOE

NOTICIAS

Miguel Angel Serrano ha confirmado que se presentará a la reelección.

VALORACIÓN POSmVA; Aunque
Serrano ha afirmado que la

valoración de su gestión en

este año y medio deben ha-

cerla los delegados en el Con-

greso, se ha mostrado satis-

ha destacado que el VII Con-

greso será «de calma, donde

los debates van a prevalecer
sobre otras cuestiones como

las tensiones y la rivalidad».

cios, la de Enseñanza y la de

Transportes.
Al margen de que puedan

presentarse otras candidatu-

ras, Miguel Angel Serrano

Bris toma medidas para evitar los vertidos contaminantes al Henares

La oposición critica que el recién instalado sifón no ofrece las garantías necesarias de depuración
ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

Durante el comienzo de la

campaña de visitas a los ba-

rrios, que se inició ayer miér-

coles en Sanz Vázquez, el

alcalde, José María Bris, ha

asegurado que el Ayunta-
miento ya ha adoptado me-

didas para solucionar el pro-

blema de los vertidos de

aguas contaminantes al río

Henares. En este sentido, ha

informado que ya se está tra-

bajando para conocer la de-

puración que deben realizar

las suficientes garantías de

depuración de todo el agua

residual, lo que está provo-

cando que una gran parte se

vierta directamente en el río

generando una grave conta-

minación al tratarse de aguas

no depuradas, llenas de res-

tos orgánicos e industriales.

El motivo de estos verti-

dos es la escasa capacidad
del sifón, que se ha instalado

hace unos dos meses y ha

supuesto al Ayuntamiento
una inversión de 133 millo-

las empresas del polígono in-

dustrial en el agua u que vier-

ten al río y que se han inicia-

do los trámites para abrir ex-

pedientes sancionadores ade-

terminas empresas.

Según los datos facilita-

dos por el grupo municipal
socialista, desde hace tiem-

po, el sifón que ha construi-

do el Ayuntamiento para re-

coger las aguas fecales de la

margen derecha del río He-

nares y llevarlas hasta la de-

puradora, no funciona con

31.500 metros cúbicos, lo que

generaría problemas y ave-

rías que pondrían en peligro
la continuidad de la planta.

Por este motivo, el PSOE

preguntará en el próximo ple-
no qué controles está reali-

zando el equipo de Gobierno

para determinar el origen del

excesivo caudal, si controla

los residuos de las empresas

y qué piensa hacer para que

el sifón funcione correcta-

mente y se eviten los verti-

dos de agua sin depurar.

nes de pesetas, que no puede
asumir todo el caudal de agua

que recibe, que en la actuali-

dad es de 20.000 metros cú-

bicos diarios, cuando el sifón

se construyó para canalizar

7.000 metros cúbicos. A este

problema habría que añadir

que si el caudal sobrante no

fuera a parar al río sino a la

depuradora, la planta estaría

recibiendo un caudal diario

de entre 47.000 y 46.000 me-

tros cúbicos, mientras que su

capacidad máxima es de

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara

La Unión Provincial de UGT

celebrará el sábado, día 18,

su VII Congreso Ordinario,

en el que seelegiráalanueva
Comisión Ejecutiva que será

la encargada de dirigir el sin-

dicato durante los próximos
cuatro años. De momento, el

actual secretario general,

Miguel Angel Serrano, ha

sido el íínico en confirmar de

forma oficial que se presen-

tará a la reelección, aunque

hasta el momento mismo del

comienzo del Congreso pue-

den presentarse otras candi-

daturas, siempre que estén

avaladas por el 25% de los

delegados asistentes, que en

total serán 100 delegados ele-

gidos en el seno de las distin-

tas federaciones.

Todo hace prever que Se-

rrano volverá a hacerse con

la dirección de UGT en Gua-

dalajara, ya que cuenta con

el apoyo de los secretarios de

las federaciones con más

fuerza en la provincia como

son las del Metal, la de Servi-

cios Públicos, la de Servi-

En el Congreso, además

de debates de ponencias aná-

lisis de la gestión anterior y

elección de la nueva Ejecuti-

va, se votará la posibilidad
de ampliar el número de com-

ponentes del órgano de di-

rección del sindicato para

pasar de los actuales cinco

miembros de la Ejecutiva a

siete a fin de tratar de abarcar

todas las ramas del sindicato.

Serrano ha anunciado

que, en caso de salir elegido,

apostará por la incorporación
de la mujer a cargos de res-

ponsabilidad en el sindicato:

«La nueva Ejecutiva será in-

tegradora, homogénea y lo

más representada posible a

nivel social y laboral. Si sal-

go elegido, se tendrá una Eje-
cutiva de futuro y suficiente-

mente competente para sa-

car adelante la UGT».

fecho del funcionamiento y

de los logros del sindicato.

El secretario ha destacado,

sobre todo, el reforzamiento

del papel de las federacio-

nes: «Se ha afianzado el fun-

cionamiento, la participación

y la autonomía de las federa-

ciones, que son las que sos-

tienen la UGT».

Serrano también ha des-

tacado el incremento en el

nivel de afiliaciones, los lo-

gros en la negociación co-

lectiva con la práctica totali-

dad de los convenios provin-
ciales cerrados, y la adopción
de acuerdos de importancia

para el conjunto de la socie-

dad, como es el recién firma-

do Plan Regional de Empleo.

Miguel Angel Serrano lle-

va al frente de UGT en Gua-

dalajara desde hace año y

medio, cuando accedió a la

secretaría provincial tras sa-

lir elegido en el tenso Con-

greso Extraordinario que ce-

lebró el sindicato a causa de

la dimisión en bloque de an-

terior Ejecutiva, encabezada

por Luis Notario.

A.M.R. Guadalajara

Seis concejales del Ayunta-
miento, dos por cada grupo

político, están llamados a tes-

tificar hoy jueves, a partir de

las once, en el Juzgado de

Instrucción número 3 de la

capital. Deberán prestar de-

claración María Calvo y Luis

Benito, porel PP, Carlos Sanz

y Marisol Ruano, por el

PSOE y Fernando Revuelta

y Lourdes Lozano, por

ICAM. Además, testificará

el secretario del Ayuntamien-
to José Antonio Ruberte.

El motivo por el que de-

berán acudir a 'los juzgados
es la denuncia presentada en

junio de 1997 por José María

Bris contra el portavoz so-

cialista, Juan Pablo Herranz,

a raíz de un buzoneo de tríp-
ticos en el que el PSOE ex-

plicaba lo que consideraba

una «manipulación» del con-

curso de adjudicación de los

autobuses urbanos. En aquel
momento, José María Bris

estimó que se vertían acusa-

ciones graves contra su per-

sona, como la de obtener:be-

neficios de manera injusta.
La denuncia fue remitida;al

Supremo, dado que Herranz

tiene calidad de aforado por

su condición de senador. El

TS ha estimado que el Juzga-
do número 3 debe ampliar
las diligencias. Herranz ha

asegurado que esta tranquilo
-

porque sólo se ha realizado

una crítica política: «Me pa-

rece que esto es una paranoia
del alcalde, que tiene manía

persecutoria».
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